

N'avez-vous jamais essayé

Greenfields Exchange

Au coin de l'Avenue Howard et de la rue Rice

TELEPHONE 2442

EDMONTON

?

Nous achetons au comptant tout ce que vous
avez a vendre et nous payons un bon prix.

Nous delivrons gratuitement dans toute la ville.

Nos Fêtes de la St Jean Baptiste

NOTRE Société St Jean-Baptiste vient d'ajouter quelques pages à ses annales, pages sinon glorieuses, du moins réconfortantes et remplies de promesses pour l'avenir.

Les principaux centres canadiens-français, par une entente des plus heureuses ont tour à tour célébré notre fête nationale. Le vieil adage " L'Union fait la force " est certainement bien gravé dans chacun des nôtres ; aussi, à travers les jours de malheur que nous vivons, sachant que plusieurs milliers de nos frères ont versé ou verseront leur sang en Europe et que tant d'autres luttent en Ontario d'un combat non moins glorieux mais aussi non moins cruel et dénaturé, oui, à travers ces jours d'angoisse, nous nous rapprochons davantage comme par instinct afin de mieux nous aimer, de mieux nous comprendre, afin surtout de mieux nous entendre au cas où l'ennemi tenterait de nous persécuter en ce que nous avons de plus cher après notre Dieu. Ce doit être avec

cette pensée au cœur que les Canadiens de 15 paroisses de l'Alberta ont célébré notre saint Patron avec tant de piété et d'enthousiasme—
Ainsi à

ST-ALBERT

malgré un ciel des moins invitants, — grand vent glacé charroyant d'énormes nuages sombres, — les fidèles de la riante petite ville et plusieurs des alentours se rendent à la cathédrale pour la grand'messe. Le service divin ouvrant toujours nos fêtes nationales, est célébré par un fils de St-Albert, le Rév. P. A. Chevigny, O.M.I., assisté du Rév. P. Lizée, O.M.I., et du Rév. P. Jaffus, F.M.I., comme diacre et sous-diacre. Le Rév. Père Dagenais, O.M.I., fait un éloquent sermon de circonstance nous montrant la nécessité d'être toujours et bon catholique et bon Canadien, deux termes du reste qui ne peuvent se séparer.

Après cette grand'messe solennelle Monsieur le Président de la St-Jean-Baptiste, M. Edouard Chevigny pria l'Honorable Wilfrid Gariépy de bien vouloir nous adresser

Voulez-vous aider le " Canadien-Français ? "